第3学年通信 No.27



ICCIC



大崎市立古川西小中学校 令和6年1月19日(金) 文責 嶋津寿克

2024年も元気いっぱいの3年生です

今週は久々に雪が降り、冬らしい天気となりました。3年生の子供たちも外に出て雪遊びを を楽しんでいました。勉強の方もとても意欲的に取り組んでいます。書きぞめの学習では毛筆 に取り組み、お手本をよく見ながら「山上」という字を集中して書くことができました。

また、図工の勉強では子供たちが楽しみにしていた「くぎうちトントン」の学習が始まりま した。金槌を使って釘を打ち、動物や車など一人一人が作品作りに取り組んでいます。







宮城県小中学校児童生徒書きぞめ展

○○○○さん,○○○○さん,○○○○さんの作品を3年生代表として 地区展に出品します。他の子供たちも作品も校内に掲示していますので, 授業参観などで来校した際にぜひご覧ください。



大谷選手からグローブが届きました

メジャーリーガーの大谷翔平選手から 全国の小学校へプレゼントされたグロー ブが古川西小中学校にも届きました。

大谷選手から届いたグローブに 3 年生の子供たちも大喜び!早速,届いた 3 つのグローブを使って,体育の時間にキャッチボールをしました。グローブを初めて使う子も多く,大谷選手のように上手にはできなかったものの,友達とのキャッチボールを楽しみました。

